

燐より
四中
学校だより

磨き合う



3限目

5月
14日
水

【体育大会に向けて!!】

体育大会が迫ってきましたが、天気がどうなるのか、とても不安です…。さて生徒たちには、体育大会の練習が始まると同時に、勝負事なので、勝つを目標にするのは当たり前だけど、勝ちにこだわりすぎて相手を蹴落とすような勝負ではなく、自分を高めるような勝ちにこだわってほしいという話をし、そのためには、結果より過程を大事にした取り組をしてほしいとお願いしました。みなさん、どうでしょうか？ 今現在の自分たちは、必死に自分たちの力を高める努力をしていますか？ 自分を鍛える厳しい道を選んでいますか？ あと数日ですが、“もうこれ以上はムリ、できるだけのことはやった”という、やりきった気持ちでいますか？

リーダーたには、リーダー始動式の時に話しましたが、私が以前、担任していたクラスに、応援団の副団長をしていた女子がいました。その子が、体育大会の前日ミーティングで、当日に向けての意気込みを語る中で、泣き出してしまいました。なぜか？ それは、そこまでの取組の中で、とても苦労し、それでもみんなと一緒に頑張り、一致団結して磨き合った集団に自分たちの団がなっていたからです。その子は言いました。“最初は、無茶苦茶だし、言うことはきかないし、どうにもならないと思っていました。でも、少しずつ一生懸命が広がっていき、↑

きついなあ、嫌だなあ、と思っている人がいるはずなんですが、それを表面に出さずに、今ではみんなが同じ目標に向かって一生懸命になってくれています。その姿や思ひが、前から見ていて、伝わってきて、感謝しかないです。うちの団は、団体種目が弱いので、もしかすると勝てないかもしれませんのが、もう十分満足です。結果はどうあれ、うちの団が必死さや一生懸命さ、成長度では断然優勝だと思います！ 明日は、たとえ失敗しうが、うまくいかないだろが、すべてを楽しんで、やったことを出してからまじめ！いやあ…感動しましたね。どうとかでは、そういう団が最後に勝て、ハッピーエンドになるのですが、現実は、うまいから勝てませんでした。しかし、みんな悔しかりはしましたが、優勝した団に対して、満面の笑みで、いい顔をしながら拍手を送っていました。きっと結果だけを追いまめていたら、そうはないでしょう。彼女たちは、結果より過程を大事にしていましたから、結果が出なくても大きく成長したのです。

みなさんはどうですか？ 精一杯やりきっていますか？ 当日は、天候で満足がない状況になるかもしれません。しかし、これまでに、しっかりとやりきていれば、当日の結果以上に大きなものが、みなさんの中に残ることと思います。あと数日、短い期間でも思い残すことがないように、できるだけのことをやりましょう。当日の一生懸命も期待しています！

悪天時の対応について…

週末週明けの天候が気になるところです。本校は、グラウンドの排水が悪く、当日雨がふれないとても、前日雨だと使えない場合が多いです。そのため、当日の朝にならないと、決行できるかわからない状況です。最悪体育館開催も視野に入れています。

どうか、ご理解をよろしくお願ひします。

返課QR
コード →

